

## Marathon international de Tana

# En avant pour une 16ème édition avec les sponsors

Ce lundi 12 septembre à l'hôtel Colbert Antaninarenina s'est tenue la conférence de presse de présentation des partenaires et sponsors de la 16ème édition du Marathon international d'Antananarivo. Par ailleurs, de nombreuses entités, à savoir des entreprises et des organismes internationaux, ont décidé de soutenir cet événement d'envergure internationale. En plus d'être des acteurs économiques importants à Madagascar, ils ont tenu à accompagner les organisateurs. Durant cette rencontre, 4 sponsors platinum ont été mis en avant à savoir la brasserie Star de Madagascar, China Road and Bridge Corporation, Huawei et Vision Madagascar. La brasserie Star tient tout particulièrement à être présente pour l'événement car elle collabore étroitement avec la fédération de l'athlétisme de Madagascar. Pour Huawei et ViMa, ils ont été là depuis les dernières années et réaffirment leurs engagements. L'Onusida/Se-Cnls a aussi été présente dans le cadre de la sensibilisation pour la lutte contre le Vih/Sida. En effet, l'organisateur, le World Trade Center Antananarivo, a souhaité cette année soutenir cette cause qui concerne une



grande majorité de la population locale. Pour cette année, le Marathon international de Tana a pour slogan « *Courir contre le Sida* ». Ainsi toutes les entités invitent les athlètes à s'unir dans cette cause par l'intermédiaire des activités ludiques qui se tiendront sur le village marathon mais également durant l'une des épreuves.

Le Marathon international de Tana se tiendra le 16 octobre prochain. Les inscriptions dureront jusqu'à la veille et coûteront entre 7 000 et 17 000 Ar selon les disciplines. Mais le village marathon sera déjà animé à partir du 15 octobre. En plus du nouveau slogan et le sport, la journée du 16 octobre sera également célébrée en tant que

journée verte. Pour cela, les organisateurs invitent la population de la capitale à circuler à pied durant ce jour. D'une part pour la participation à la journée verte et d'autre part, pour éviter au minimum que les coureurs ne soient gênés par la circulation. En tant que Marathon international, il y aura aussi des délégations étrangères présentes. La délégation de La Réunion sera composée de 12 personnes et celle de Maurice de 5 personnes jusqu'à ce jour. Les organisateurs attendent encore la confirmation des Seychelles, des Comores et de l'Afrique du Sud. Mais au total, ils attendent près de 2 000 participants pour cette 16ème édition.